

19.05.2008 - 14:18 Uhr

Alain Guillaume prend la direction de KPMG à Neuchâtel



Zurich (ots) -

- Indication: Du matériel iconographique peut être téléchargé
sous: <http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001147> -

Alain Guillaume (39 ans) a rejoint KPMG en 1995. Licencié es sciences économique de l'Université de Neuchâtel et expert-comptable diplômé, il est au bénéfice d'une solide expérience dans la gestion de mandats nationaux et internationaux. Auditeur en charge de nombreux mandats dans l'arc jurassien, Alain Guillaume dispose d'une excellente connaissance du marché local, que ce soit pour des entreprises industrielles ou des administrations publiques.

Il est également fréquemment impliqué dans la gestion de mandats spéciaux importants, notamment dans les industries électrique, chimique et pharmaceutique. D'autre part, son expérience de deux ans auprès de KPMG Sydney en fait un interlocuteur privilégié des entreprises internationales. Depuis le 1er mai 2008, Alain Guillaume est le nouveau responsable du siège de Neuchâtel.

Outre les services d'audit et de conseils financiers, KPMG Neuchâtel dispose aussi d'une dizaine de spécialistes fiscaux, fiduciaires et juridiques qui font partie intégrante des réseaux romand, suisse et européen de KPMG. Et Alain Guillaume de conclure: "Avec mon équipe, nous allons continuer à développer les activités de notre cabinet dans la région neuchâteloise et l'Arc jurassien, démontrant qu'il nous tient à coeur de répondre au mieux aux besoins des entreprises qui sont le moteur économique de notre région."

Alain Guillaume succède à Stefano Ponta qui a dirigé le siège de Neuchâtel durant treize ans et va relever un nouveau défi dans une autre entreprise. KPMG a connu un essor réjouissant ces dernières années dans la région, notamment par l'acquisition de mandats dans les secteurs de l'horlogerie et des produits de luxe, le e-business et le secteur pharmaceutique, dont notamment l'unique entreprise cotée du canton.

De langue maternelle française, Alain Guillaume parle également l'anglais, l'allemand et l'italien. Marié et père de deux enfants, il a toujours su trouver l'équilibre entre vie professionnelle et vie privée.

Contact:

Stefan Mathys
Corporate Communications
Tél.: +41/44/249'27'74
Mobile: +41/79/227'98'31
E-Mail: kpmgmedia@kpmg.ch

Medieninhalte



Alain Guillaume, KPMG, responsable du siège de Neuchâtel. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/KPMG AG" Finance, personnel, Suisse

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001147/100561847> abgerufen werden.